
経済建設委員会による第６回議会報告会 

 

 平成 29 年 12 月 9 日（土）午後１時より橋本中央中学校において、橋

本市・九度山町の中学校の生徒会の皆さんと意見交換を行いました。 

 経済建設委員会では、本市や伊都郡に何があれば住みよいか、人が集

まるか、をテーマとし６つのグループに分かれて意見を出してもらい、

最後には、各グループの代表者から発表してもらいました。 

 中学生ならではの視点で意見が出され、今後の議員活動の参考になる

ことがありました。 

 以下、中学生から出されたご意見を報告します。 



【中学生から出されたご意見】 

 

●民間活力を活用したハード面 

・映画館がほしい。 

・ボウリング場やテニスコートなどの施設がほしい。 

・大きな本屋がほしい。 

・ライブ会場がほしい。 

・スイーツなどの飲食店がほしい。 

・大型ショッピングモールがほしい。 

・温泉やホテルなどの宿泊施設がほしい。 

・大型遊園地がほしい。 

 

●民間活力を活用したソフト面 

・夏以外の祭りなどのイベントを増やす。 

・柿やはたごんぼ、卵などの特産品をもっとアピールする。 

 

●公共施設や公共交通機関に関すること 

・オシャレな公園（インスタ映えするような）がほしい。 

・雑草などがないきれいな道路にしてほしい。 

・街灯を増やしてほしい。 

・JRの本数を増やしてほしい。 

・災害時の早急な代行交通の確保してほしい。 

 

●学校施設に関すること 

・教室にエアコンを設置してほしい。 

・廃校を利用した施設がほしい。 

・壁のない廊下に壁をつけてほしい。 

・専門学校や大学などの教育施設がほしい。 

 

●その他 

・仕事を増やしてほしい。 

・日本一きれいな町にする。 

・世界一安全な町にする。 

・橋本市の特産品をもっと売り出す。 


